

Im Oktober 2018 hatte der Stadtrat mit Zustimmung zur Beschlussvorlage „Allgemeine Sanierung Grundschule Westliche Neustadt“ (VI/2017/03614) einen Baubeschluss gefasst. Vorgesehen war im Rahmen der Sanierung u.a., dass ein neuer Speisebereich im Erdgeschoss des Mitteltraktes des Gebäudes entstehen sollte, der gleichzeitig als Aula genutzt werden könnte. Der Küchenbereich und die dazu erforderlichen Nebenräume sollten in direkter Verbindung zum Speisesaal angeordnet werden. Aufgrund der Nichtgenehmigung von vorgesehenen Investitionskrediten kann die Baumaßnahme aktuell nicht umgesetzt werden. Im Rahmen der Besichtigung der Grundschule durch den Bildungsausschuss am 05.04.2022 wurde deutlich, dass die aktuell genutzte Ausgabestelle des Schulessens für eine große Grundschule mit aktuell 456 Schüler*innen viel zu klein ist und im Rahmen der Schulspeisung Einzelportionsschalen (Assietten) genutzt werden, um Zeit zu sparen.

Wir fragen:

An welchen städtischen Schulen wird aktuell aus jeweils welchen Gründen im Rahmen der Mittagsversorgung Assiettenessen angeboten? Welche Maßnahmen sind jeweils an den Schulstandorten notwendig, damit auf eine Speiseversorgung mit Assietten verzichtet werden kann?

gez. Melanie Ranft
Fraktionsvorsitzende